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「施設削減ありき」の方針
  抜本的な見直しへ

高
ま
り
の
中
で
逆
に
施

設
は
増
加
。
検
討
委
員

会
で
の
議
論
で
も
、
目

標
は
現
状
と
乖
離
し
て

い
る
と
の
指
摘
が
相
次

ぎ
、
今
回
の
改
定
案
で
は

「（
人
口
増
加
局
面
の
）

当
面
は
増
加
す
る
こ
と

も
あ
る
」
と
抜
本
的
見

直
し
が
図
ら
れ
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
は
こ
れ

ま
で
も
、
区
民
サ
ー
ビ

ス
切
り
捨
て
に
つ
な
が

る
「
施
設
削
減
あ
り
き
」

の
目
標
を
見
直
す
こ
と
を

一
貫
し
て
主
張
し
て
き
ま

し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

北区が「公共施設等総合管理計画」の改定に着手

春号ができました

日本共産党
北区議員団ニュース

北区議会第 1 回定例会での論戦を紹介す
る日本共産党北区議員団ニュース 2025 年
春号ができました。地域で配布するほか、
議員団ホームページからもダウンロードでき
ますので、ぜひお読み下さい。（のの山けん）

北
区
は
こ
の
ほ
ど
、

公
共
施
設
等
総
合
管
理

計
画
の
改
定
に
着
手
、

新
た
な
計
画
案
を
発
表

し
、
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン

ト
を
実
施
し
ま
し
た
。

２
０
１
３
年
に
策
定

さ
れ
た
公
共
施
設
再
配

置
方
針
で
は
、
施
設
更

新
コ
ス
ト
削
減
の
た
め

「
20
年
間
で
15
％
の
施

設
削
減
」
が
目
標
と
し

て
打
ち
出
さ
れ
、
そ
の
後

に
策
定
さ
れ
た
総
合
管

理
計
画
に
も
こ
の
目
標

が
引
き
継
が
れ
ま
し
た
。

し
か
し
、
区
民
ニ
ー
ズ
の

北区公共施設再配置方針
検討委員会議事録より
●�（現行計画は）コスト削減が前面に
出ている。総合管理施設計画では
サービス水準の維持が大きな目的
で、効率的に取り組んだ結果、施設
総量が減りコストが削減されるとい
うロジックにしないといけない。

● �「コスト抑制」はやめた方がいい。現
行計画は総量削減が前提だが、機
能やサービスから考えていく。

●�総量の削減一点張りなのが課題。
総量削減はあくまでも財政制約を
見える化するための目安。

●�「抑制します」と言っても抑制しき
れず増加しているのが現状。



日本共産党が街頭演説

物価高から暮らし守る対策を

日
本
共
産
党
は
20
日
、

Ｌ
ａ
Ｌ
ａ
ガ
ー
デ
ン
入

口
で
街
頭
演
説
を
開
催
、

小
池
晃
党
書
記
局
長
・

参
院
議
員
、
吉
良
よ
し

子
参
院
議
員
、
せ
い
の
恵

子
前
区
議
が
政
策
を
訴

え
ま
し
た
。

せ
い
の
前
区
議
は
、「
子

ど
も
の
制
服
代
の
負
担

が
重
い
」
と
い
う
シ
ン
グ

ル
マ
ザ
ー
の
声
を
紹
介
し

19 日、日本共産党の地元支部とともに LaLa ガー
デン入口で、赤羽まちづくりについてのシールアンケー
トを実施。「赤羽駅前にタワーマンションは必要か」
の質問に、多くの通行人が立ち止まってシールを貼り
ながら答えてくれました。結果は約 1 時間で 55 人が
投票し、賛成が 6 人、反対が 49 人で、「タワマンは
要らない」が大勢でした。（のの山けん）

Q. あなたは
赤羽駅前の

タワマン建設に

賛成

6人

反対

49人

商店街入口でタワマン建設について意見を聞く

声援にこたえる（左から）小池書記局長、吉良参院議員、せいの前区議

シールアンケートの投票結果

な
が
ら
、「
憲
法
が
示
す

通
り
、学
用
品
、制
服
代
、

修
学
旅
行
代
な
ど
教
育

費
は
す
べ
て
無
償
に
」
と

訴
え
ま
し
た
。

吉
良
参
院
議
員
は
、

ニ
ュ
ー
ヨ
ー
ク
で
開
か

れ
た
核
兵
器
禁
止
条
約

締
約
国
会
議
に
出
席
し
、

核
廃
絶
を
求
め
る
日
本

の
被
爆
者
の
声
を
世
界

に
届
け
て
き
た
と
報
告
し

ま
し
た
。

小
池
書
記
局
長
は
、

物
価
高
騰
か
ら
暮
ら
し

を
守
る
日
本
共
産
党
の

緊
急
提
案
を
紹
介
。
消

費
税
の
廃
止
を
め
ざ
し
、

緊
急
に
５
％
に
引
き
下
げ

れ
ば
、
年
12
万
円
の
手

取
り
引
き
上
げ
に
な
る

と
強
調
す
る
と
と
も
に
、

フ
リ
ー
ラ
ン
ス
や
自
営
業

者
、
中
小
企
業
を
苦
し

め
て
い
る
イ
ン
ボ
イ
ス
を

廃
止
し
よ
う
と
訴
え
ま
し

た
。（
の
の
山
け
ん
）

タワーマンション
は要りません

赤羽の駅前に

日本共産党が LaLa ガーデン入口でアンケート


